



El principal objetivo es hacer disfrutar de todos los aspectos del mundo del motor, más allá de la velocidad y el espectáculo hay otros valores que enseña este deporte y la difusión de estos es importante para el Ayto.

“Visto el éxito del pasado año, el Ayto. ha querido dar su apoyo a la celebración de la segunda edición de este evento. Por un lado por el nivel organizativo que han demostrado sus responsables, tanto en seguridad como en rigurosidad y calidad pero también por la mejora constante a la hora de dotar de contenido la programación”.

Así se ha expresado la concejala de deportes Elena Ruiz en la presentación de la IIª edición del fin de semana del motor de Beasain. Además de la representación municipal, en la mesa se encontraban los responsables de la organización Iñigo Arrizabalaga e Ibon Arregi junto con el presidente de la federación Guipuzcoana de Motor Iñigo Cuesta.

El principal objetivo de este acto es el de hacer disfrutar al público de todos los aspectos que rodean al mundo del motor. Además del espectáculo que ofrece la velocidad, este deporte muestra otros muchos valores y la difusión de estos es importante, la educación vial, la formación en seguridad y los consejos, valores y vivencias que los pilotos profesionales pueden aportar a la juventud resultan de suma importancia.

Desde el Ayto. se le quiere dar especial énfasis a estos aspectos, especialmente los relacionados con la formación en seguridad vial y en la conducción ya que esto repercute en la vida diaria. La conducción temeraria, la falta de conciencia y seguridad a la hora de conducir provocan más de una desgracia especialmente cuando los vehículos son algo tan habitual en el día a día. Resulta evidente que sea necesaria una buena práctica en el manejo del automóvil. Cabe destacar que todas las actividades son totalmente gratuitas, algo inédito en este tipo de prácticas con vehículos.

Charla del piloto Albert Llovera

Los pilotos que acudan a Beasain aportarán también además de espectáculo su experiencia vital. Es el caso del piloto de rallys Albert Llovera. Este andorrano sufrió con 18 un accidente de eski por el cual quedó postrado en una silla de ruedas. Ello no le ha impedido con su espíritu de superación convertirse en uno de los pilotos de rallys más destacados y competir en las carreras más destacadas. Su lucha y experiencia vital la podrán escuchar en dos charlas que dará el 14 de diciembre a las 11:00 de la mañana al alumnado del instituto y el sábado día 15 a las 19:00 horas en el Usurbe antzokia. La segunda charla será gratuita y abierta al público.

Vª subida a Erauskin

Además de los aspectos formativos, lúdicos y de ocio que ofrece el mundo del motor y que se podrán disfrutar a lo largo del fin de semana, también habrá tiempo de espectáculo y velocidad con la subida a Erauskin. Según Ibon Arregi la programación que se ha elaborado para todo el fin de semana colmará los deseos de todas las personas que les guste el mundo del motor en cualquiera de sus vertientes. Un programa pensado para todas las edades, beasaindarras y foráneos.

Programa

Sábado 15

Frontón de Gernika pasealekua: curso de educación viaria infantil con karts eléctricos, Scalextris gigante y motos eléctricas.

Gipuzkoa plaza: cursos de seguridad vial, primeros auxilios y simulador de vuelco. Todo gratis.

Loinazko San Martin plaza: exposición de vehículos clásicos durante todo el día.

Usurbe antzokia: charla de Albert Llovera 19:00 horas.

Bideluze plaza: espectáculo de Trial 20:30

Domingo 16

Erauskin plaza y Gernika pasealekua: Vª subida a Erauskin

Loinazko San Martin plaza: por la mañana exposición de vehículos clásicos.

Desde el Ayto. se hace un llamamiento a todas las personas que acudan de fuera de Beasain se les recomienda que aparquen sus vehículos en el parking de Bernedoenea.